

スピリチュアル物語

84話 by 魔女ともえ

この『スピリチュアル物語』は、BRIDGE USAさんよりお引越しました

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリ奥特内スターボックス(要予約):1時間 \$70

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal・Zelle)



「ポジティブ波動を持つ言葉には、”ありがとう”の他に何かがあるかな：ええと：」ウィザットが独り言の様に言う：「楽しい、嬉しい、幸せ、感謝、愛してる、大好き、めでたい、ツイてる：」マジリアルがそれを受けて次々と言葉を発した。「二説によれば”ありがとう”を毎日500回唱えると波動が上がり、必然的に運氣もアップして、幸せに満たされるぞうじゃ」マグワートが笑顔でそう言う：「じゃあそれを毎日やることにします」「僕も！」と二人も笑顔に。「ポジティブな言葉は笑顔を作り、笑顔は伝播していくんじゃ

な。」マグワートは頷き、更にこう続けた。「さて、先回の話の中で出てきた他言語を使う利点に就いてじゃが、他言語を話すと脳の違う部分が活性化され、それにより柔軟な思考回路、広い視野、客観的な視点、頭の切り替えの速さ、問題解決能力や創造力の向上、という利点があるぞうじゃ」「へえ、じゃあ他言語を話せない人はその反対なのかい？」ウィザットの質問に、「いやいや、そうではない。この説は、モノリンガルの方が能力的に劣っているという意味では全くないから誤解しないで欲しい。飽く迄もプラスαとい

う意味であり、また一つの説であるという認識じゃ。物事を二元的に解釈すると、時に間違った方向に行ってしまう。おっと、間違いか正しいかというスタンスも二元的じゃったな」そう言うてマグワートは頭を掻いた。「二元的？」「二元と非二元に関してはまた次回じゃ」

ありがとう

★これまでのお話(1~83話)は魔女ともえのwebで読むことができます。

www.majotomoe.com 5月17日号につづく